
 

 

 

UNIDAD DE DESARROLLO HUMANO SUSTENTABLE 

INFORME REUNIÓN SESIÓN NO. 065 - ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO 

ECONÓMICO, PRODUCTIVIDAD, COMPETITIVIDAD Y ECONOMÍA POPULAR Y SOLIDARIA  

 

La Administración Zonal Quitumbe  recibió la convocatoria para la  Sesión No. 065 - Ordinaria de 

la Comisión de Desarrollo Económico, Productividad Competitividad y Economía Popular y 

Solidaria - Eje Económico-, para  el día lunes 22 de agosto de 2022, a las 10h00, mediante video 

conferencia a través de la plataforma "Microsoft Teams", en la cual se considera como tercer 

punto “Presentación de los informes de los Planes de Mejora Competitiva implementados 

por la Administraciones Zonales Eloy Alfaro y Administración Zonal Quitumbe”. 

En tal virtud, mediante  Oficio Nro. GADDMQ-AZQ-2022-3405-O, de fecha,  21 de agosto de 
2022, se  comunica a la comisión de Desarrollo Económico que el delgado a la reunión es el 
responsable de la Unidad de Desarrollo Humano Sustentable. 

 
Con estos antecedentes, como responsable de la Unidad mencionada de esta administración 

zonal preparé la información requerida con el propósito de presentar los informes sobre la 

implementación del PMC, (Barrio la Ecuatoriana y el Mercado Santa Martha). Si bien se  contaba 

con la información requerida, inicialmente existieron  dificultades con la conexión a la reunión 

que se mantuvieron durante el desarrollo de misma.  Lamentablemente no fue posible 

comunicar sobre estos inconvenientes mientras se desarrollaba la reunión. 

Es importante mencionar que la  Unidad de Desarrollo Humano Sustentable de la Administración 

Zonal Quitumbe bajo la rectoría de la Secretaria  de Desarrollo Productivo y Competitividad- 

SDPC ha venido implementando los Planes de Mejora Competitiva-PMC en virtud de lo cual se 

han presentado informes mensuales  a la secretaría. Adjunto al presente se servirá encontrar 

los informes con la firma electrónica  que corrobora  que la Administración Zonal Quitumbe 

disponía de la información con anterioridad, sin embargo, desconocía que la misma debía ser 

enviada con anticipación a la comisión. 

Lamento que haya sucedido este inconveniente y me comprometo a subsanar el mismo, 

esperando que la Comisión de Desarrollo Económico, Productividad Competitividad y Economía 

Popular y Solidaria considere la exposición de  los avances de los PMC en otra oportunidad.  

Con sentimientos de distinguida consideración  

Atentamente. 

 

 

Lic. Angelo Túquerres 

RESPONSABLE DE LA UDHS-AZQ. 
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